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◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか
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■帯広5RCクラブ出席率 　9月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ
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帯広東ＲＣ
帯広西ＲＣ

■2500地区2023年　9月
　平均出席率      71.9％

■出席状況報告
　9月平均出席率　　61.6％

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル東館3F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

https://www.obihirominami-rc.com

■ニコニコ献金
　6月12日          円　　累計  662,000円  74.4％

 66.8％
例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは同年以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します
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■会務報告　　　　　　　　幹事　佐伯大輔
（１）帯広南RC、11月27日（月）の
　　　例会は、休会と致します
（２）帯広南RC、年末家族会開催のご
　　　案内
　　　日　時　12月3日（日）午後5時
　　　場　所　北海道ホテル
　　　会　費　お連れ様大人1名、小学生以下無料
　　　　　　　中学生・高校生以上　2,000円
　　※尚、12月4日（月）の繰上げ例会と致します

　チェインジ、スイッチオン。
　ゲストの紹介から。内田さんは1992年～2015年
まで在籍し会計、幹事、副会長、地区委員長を歴
任されMPFです。国際奉仕の分野で活躍、海外と
のやりとりで大変頼りにされていました。フランシスカさんは
インドネシアから2009年のRI交換留学生として江陵高校で学
んでいました。今回、こうしてまた例会で再会することができ
嬉しく思います。
　今日はクラブフォーラムですが、いったい何なのかご存知で
しょうか。飲酒もする夜間例会ですので、何かの記念日くらい
に思っていませんか。クラブフォーラムは、名前の通り討論の
場とされています。南RCではチャーターメンバーやパスト会
長の卓話があって、飲食をしながらディスカッションをする形
式が多かったと思いますが、このテーブルごとの会話が肝では
ないかと思います。
　昨年は定款変更の説明、更に前には女性のみの役員構成の可
能性という、小田会長年度で実現したことに触れられていたこ
ともありました。周年の年には周年行事の内容だったり、ガバ
ナー輩出の可能性の話をされたこともありました。このように、
その時々のクラブの課題をタイムリーに取り上げてきたのがク
ラブフォーラムです。
今年は南RCの歴史を振り返る内容です。来年度は35周年でも
ありますし、話を聞いて終わりではなく、その後のテーブルで
いろんな話題が膨らめばいいと思います。楽しくやりましょう。

進藤　直哉会員：フランシスカさん、
内田さん、例会へようこそ。再会を
楽しんでいってください

内田　正志様　8年前の卒業生：シスカ
と共に夜間例会に招待されニコニコです。

■ニコニコ献金　　　　　　　　萬　智光会員

■委員会報告
和田信仁　青少年奉仕委員長
　帯広ローターアクトクラブ12月
第1例会に異次元のクリスマスパー
ティーを開催します。
会員の交流を目的としたパーティー
となっております。参加希望者は連絡ください。

Weekly Report

■ゲスト紹介
インネケ・ブスピタ・フランシスカ様
　今日は夜間例会にお招きいただきありがとうご
ざいました。懐かしく感じます。交換留学生とし
て14年前に来ました。
その時の経験をもとにインドネシアの発展につく
しながら日本に貢献したいと思って降ります
ジャカルタの化粧品会社に勤務しています。
今後も頑張ります。宜しくお願いします。

内田正志様
　南クラブを卒業して8年になりました。
歩くのが大変で肉体的に無理だと退会させて頂き
ました。今は何とか歩いていますが長時間歩くの
が大変です。
入れ歯の関係で話がしづらい、3年前から補聴器
を使用しております。
何かありましたら声をかけて頂きたいと思います
今後とも宜しくお願いします。

■クラブフォーラム

花房浩一　ロータリー研修委員長　
　設立以来の写真を見て頂き、クラブ
の歴史を写真を見ながら楽しんでいた
だけたらと思います。宜しくお願いします。
写真説明　明口隆光会員

クラブフォーラム

創立10周年記念
　（帯広の森体育館へ寄贈）

　設立当初からの歴史を見て頂きましたが、また
機会があればと思って降ります。
先ほど会長が言ったように30年が過ぎまして33年
34年とクラブの歴史を積み重ねております。
ありがとうございました。
　
　　　　　　　　　　懇親会


